

# QUAND ILS SONT VENUS!...

**Le pasteur Martin Niemöller (1892-1984) écrivait : « Quand ils sont venus arrêter les anarchistes, je n'ai rien dit. Je n'étais pas anarchiste. Quand ils sont venus arrêter les communistes, je n'ai rien dit. Je n'étais pas communiste. Quand ils sont venus arrêter les socialistes, je n'ai rien dit. Je n'étais pas socialiste. Quand ils sont venus m'arrêter, il n'y avait plus personne pour s'opposer à mon arrestation. »**

**P**our l'heure, nous n'en sommes pas encore là. Sauf que ça commence toujours comme ça !

Il y a quelques mois, la librairie Publico, la librairie de la Fédération anarchiste, a été victime de tags fachos. Notre « rideau de fer » nous a évité un cassage de vitrine. Nous avons eu le tort de ne pas en faire un fromage médiatique.

Ces derniers jours, c'est la librairie de la Libre Pensée (voir photo) qui vient d'être victime de tags et de pétages de vitrines. La teneur des tags est explicite pour ce qu'il en est de l'origine des tagueurs.

Et autres casseurs de vitrines. Of course, la police enquête, mais elle n'a pas que cela à faire. Et la justice, débordée par des comparutions immédiates relatives à un sourire malicieux à l'encontre du pouvoir, n'en peut mais...

La Libre Pensée, comme son nom l'indique, se réclame d'une... pensée libre. Mais c'est quoi une pensée libre ? À l'évidence, une pensée respectueuse de toutes les croyances et non-croyances dans le respect des unes et des autres mais qui refuse toute volonté d'hégémonie de chacune d'entre elles, ce qui implique la neutralité de l'État et des services publics. Cette pensée libre porte un nom : la laïcité. La laïcité à la française avec sa loi de 1905 qui est d'une clarté... biblique.

Depuis toujours, les tenants de l'Église catholique (mais pas seulement) tentent de vider cette laïcité de sa substance et n'hésitent pas à se mettre en infraction avec la loi. Par exemple en installant des crèches chrétiennes dans des mairies, ou en installant des croix et autres crucifix dans l'espace public...

À chaque fois, la Libre Pensée dénonce ces infractions, intente des procès et les gagne systématiquement. Les cathos fachos et autres fachos tout court s'insurgent contre ces décisions d'une justice black-

bloc gangrenée par l'antéchrist. Et ils manifestent (c'est leur droit), et partent de plus en plus souvent en croisade. À la chasse au mécréant. Donc, tags, pétage de vitrines de librairies, en attendant de les tuer tous, Dieu étant censé reconnaître les siens.

Hier, c'était la librairie de la Fédération anarchiste qui était visée. Aujourd'hui c'est la librairie de la Libre Pensée. Demain ce sera...

Hier, la Libre Pensée a été solidaire de la librairie Publico. Aujourd'hui, nous nous devons d'être solidaires de la librairie de la Libre Pensée. Alors, allez les voir (10/12 rue des Fossés-Saint-Jacques 75005 PARIS), passez-leur un coup de fil (01 46 34 21 50), allez sur leur site, envoyez-leur des sous... Bref, contrairement au pasteur Niemöller, démontrez que, par-delà nos différences, nous sommes unis et solidaires dans la défense de la laïcité et de la loi de 1905.

Mieux, à chaque agression des cathos fachos et autres fachos tout court, allez coller le souk à coup de casseroles lors de la grand-messe de l'église de chez vous en demandant au curé de dénoncer ses brebis... « égarées ». Mon petit doigt me dit que le message sera reçu 5 sur 5.

**Jean-Marc Raynaud**

